

Eine staubige Angelegenheit



Die Entsorgung der anfallenden Abfälle ist eine elementare Aufgabe, welche die Bauhofmitarbeiter für den Bürger leisten. Diese Arbeit zählt zwangsweise nicht unbedingt zu den angenehmsten Tätigkeiten. Zum einen, da diese Aufgabe bei jeder Witterung zu erfüllen ist und zum anderen werden die Mitarbeiter mit vielerlei unangenehmen Gerüchen konfrontiert.

Eine besondere gesundheitliche Belastung stellen dabei staubende Abfälle dar, wie speziell Asche aus den beliebten Kaminöfen. Unsere Mitarbeiter stehen bei hunderten täglich zu entleerenden Behältern oft in einer Staubwolke, die auch gleich noch den Entleerungsplatz verunreinigt, da die Asche lose in der Tonne liegt.

Auch im Sinne der geltenden Abfallgesetze dürfen Abfälle nur so gesammelt werden, dass unzumutbare Belästigungen vermieden werden. Daher bitte kleinteilige oder stark riechende aber speziell staubende Abfälle vorher in geeigneten Abfallsäcken vorsammeln und diese dann gut verschlossen in den Abfallbehälter geben.

Unsere Mitarbeiter werden es Ihnen danken!